
 

  

   

 
 

  
 
 

 

 

  SVR/ TH 21. Mai 2022 
 

Liebe Sportfreunde, 

hoffnungsvoll!!! So lautete im Sommer 2019 die Planung auf die Skisaison 2019/ 2020. 

Wir ihr alle wisst, wurde durch die Coronapandemie 2 lange Winter kompletter 

Stillstand für unseren geliebten Sport ausgerufen, dazu gleich hier mehr. 

 

Im August 2019 und im September starteten wir mit 2 Wochenenden Skitraining in der 

Skihalle in Landgraaf. Im Oktober folgte in der 2. Ferienwoche ein hervorragendes 

Training auf dem Gletscher in Sölden. Im November veranstalteten wir zusammen mit 

dem Skibezirk Westerwald ein Trainingswochenende sowie mit dem Eröffnungsrennen 

ein tolles Event, ebenfalls in der der Skihalle in Landgraaf. Die Saison konnte also 

beginnen. 

Auf verschiedenen Rennen Anfang Januar konnten unsere Rennläufer die ersten 

Ergebnisse einfahren. In der Karnevalswoche 2020 starteten wir mit einer guten 

Gruppe von 10 Rennläufern zur Trainingswoche nach Krimml, wo Ende März die 

Rennwoche mit erstmalig 6 Renntagen ausgerichtet werden sollte…. 

Kurz nach Beendigung des Trainingslehrgangs brach die Pandemie aus; die Saison 

wurde abgebrochen, ans Skifahren und Rennlauf war seitdem nicht mehr zu denken. 

Nach fast 2 Jahren Covid 19 konnten wir dann endlich in diesem Jahr die Planung für 

unsere Sportwoche in Hochkrimml wieder aufnehmen. Die Veranstaltung konnte unter 

coronakonformen Bedingungen stattfinden und war das absolute Top Event des 

gesamten Winters. Es wurden an allen 5 Tagen die mit Abstand größten Starterfelder 

im gesamten Rennkalender im Deutschen Skiverband verbucht. Dies spricht alles für 

die Sache und den Stellenwert dieser wirklich einzigartigen Veranstaltung, die wir im 

den kommenden Jahren weiter mit Energie und Tatendrang weiterführen müssen und 

werden. 
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Mein besonderer Dank geht wie in allen Jahren davor auch meiner Frau Kati und 

meiner Familie, unseren Kampfrichtern, Trainern und Gönnern des Skiverbandes, dem 

Skibezirk Ost und West und allen die helfen, dass es weitergeht. 

 

Und zu guter Letzt: 

 

Mein ganz besonderer Dank gilt unserem scheidenden Präsidenten Jörg Weißgerber. 

Jörg war mir und meinem Team in all den Jahren, zu jeder Zeit ein guter 

Ansprechpartner, Sportsmann und Freund, der immer ein offenes Ohr für meine und 

unsere Anliegen hatte und zu 100% zum Sport und der Veranstaltung in Hochkrimml 

stand.  

Danke für die gemeinsamen Jahre, Jörg, und alles Gute für die Zukunft und noch viele 

schöne Jahre auf Schnee, bzw. auf dem Bike. 

 

Ich würde mich freuen, wenn Ihr mich am 25. Juni 2022 für 3 weitere Jahre zum 

Sportwart wählt. 

 

 

 

Mit sportlichen Grüßen 

 

Torsten Henrich 

Skiverband Rheinland e.V. 

Sportwart alpin 

Gartenstraße 38 

57642 Alpenrod 


